

Rapport de présidence 2023-2024:

C'est avec fierté, mais un léger pincement au cœur, que je vous présente mon dernier rapport de présidence. L'année 2023-2024 fut assurément le retour à normalité complète au sein de notre club, que ce soit dans le déroulement de la saison, les compétitions et tests, tout comme l'attribution des mises en évidences.

Suivant la dernière AGA, nous avons fait le constat d'une importante inflation dans nos frais et services. Ainsi, les finances du Club avait été ébranlées malgré des efforts importants pour financer le Club. Désireux de continuer d'offrir en fin un spectacle de qualité, de s'assurer du développement de nos patineurs et de maintenir une qualité dans les services donnés à nos patineurs, il nous fallait trouver des solutions qui ne reposeraient pas entièrement sur l'aide financière des parents.

Comment faire grandir notre club tout en s'assurant de rétablir un équilibre financier sain pour les années à venir ?

Évidemment, les parents furent sollicités moyennant une contribution volontaire, mais grandement nécessaire pour ne pas paraphraser ce slogan maintes fois répété.

S'est ajouté à cela plusieurs discussions sur l'implication de la ville dans notre association et les mesures de soutien qui pouvait nous être offerte. C'est d'ailleurs de manière très positive que nous avons pu bénéficier d'un apport financier à plusieurs égards de la part de la ville. Je tiens personnellement à remercier Marie-Piers Martin, Maxime Therrien ainsi que les membres du conseil de ville pour leur ouverture et leur support.

Outre ces démarches, une demande de subvention afin d'optimiser le programme Patinage Plus et le dynamiser, fut effectué. Un montant de 2600\$ a été octroyé via cette subvention, une partie de celle-ci reste toujours à recevoir.

Finalement, la participation de Patinage Laurentides fût aussi d'un grand support pour notre organisme, au travers du quel nous avons pu obtenir des ateliers ainsi que du monitoring pour nos patineurs.

Ainsi, nous avons été à même d'offrir à nos patineurs les activités et équipements suivant au cours de la dernière année :

- 2 Ateliers avec des patineurs de haut niveau dont 2 garçons pour les patineurs du Patinage Plus
- Une soirée de Monitoring pour nos patineurs privés
- La réparation de la boucle de ceinture du Harnais
- La participation à une session de test supplémentaires pour les patineurs privés
- L'achat de nouveaux pantalons pour les assistantes de programme
- L'achat d'un 2^{ième} MP3 et d'un hautparleur afin d'offrir du hors glace aux patinage plus
- Petits plus lors des séances de formations des assistantes de programme
- La tenue d'une formation mi-année des assistantes de programme
- La tenue d'un gala Lauréat où tous furent invités

Sans compter le maintien de nos infrastructures, technologies et matériel de sécurité.

Comme vous l'expliquera notre trésorière, nous avons encore des sous afin de bien débiter la saison, et envisager des projets qui auront encore pour but le développement de nos patineurs.

C'est rempli de fierté que je vois nos patineurs évoluer dans les différents aspects de leur sport. Malgré que notre club soit dans les plus petits de la région, nous avons encore une fois rayonné tant sur le plan compétitif et des tests que dans les réalisations personnelles de plusieurs de nos patineurs. Si je peux me permettre de faire des souhaits futurs voici ce que seraient mes trois souhaits :

- Continuer de dynamiser le Patinage Plus afin d'être attractif et permettre la rétention des patineurs;
- Offrir davantage de récompenses et de plus-value à nos assistantes de programme
- Développer les aspects psychologiques de la pratique du sport compétitif chez nos patineurs et leurs parents afin de sainement évoluer dans leur sport.

Je tiens à vous remercier pour votre confiance au cours de ces 10 années et j'espère sincèrement que j'aurai à la hauteur de ma petite personne contribuer à faire de meilleurs humains au travers d'un sport qui les passionne. C'est donc au plaisir de vous recroiser cette fois-ci dans les estrades un café chaud cette fois-ci à la main.

Marie-Eve Lauzon

Présidente